
         MOTO  CLUB  CONDOR 
Via alla Riva 117 

6648 Minusio  

         Minusio, 25 febbraio 2022 

 

 

     Verbale assemblea annuale del 25 febbraio 2022 

 
01) Lettura ultimo verbale MCC 

Madian propone di non leggere il verbale- accolto per la maggioranza  

 

02) Nomina di due scrutatori 

Nominati Andrea Bianchini ed Emanuele Romerio 

 

03) Riconferma automatica dei Soci attivi  

(Soci attivi che hanno raggiunto i 50 punti nel 2021) 

 

Martinetti Maris 

Moretti Fausto 

Quattrini Mauro 

Savaris Rossano  

Tajana Veniero 
 

04) Soci attivi che tornano automaticamente a far parte dei Soci sostenitori 

(Soci attivi che non hanno raggiunto i 50 punti nel 2021) 
 

Monotti Claudio  

Quattrini Marco  

Torelli Michael 

 

05) Ammissione Nuovi Soci Attivi con votazione da parte dei Soci Attivi 

(Soci sostenitori che hanno raggiunto i 50 punti nel 2021) 

 

Manser Yvonne 

Renzo Quadri 

Sonia Quattrini 

 

Tutti e 3 approvati all’unanimità 

 

06) Relazione del Presidente 
 
Cari  Soci, vi do il benvenuto a questa Assemblea Ordinaria 2022, finalmente possiamo 

rivederci dal vivo e non in modo virtuale come lo scorso anno 

Anche quest’anno, malgrado la situazione particolare sono stati molti gli appuntamenti 

del MCC, attività ed uscite che hanno spaziato in più campi, quali il mototurismo, la 

pista, i corsi su strada, le uscite gastronomiche, con una qualche attività ricreativa, 

purtroppo per vari motivi abbiamo dovuto rinunciare al leggendario Rally MCC. 

 

Un altro anno in sella è trascorso, anche questa volta possiamo vantare tanti chilometri 

senza incidenti o cadute importanti, questo da l’idea della filosofia e della disciplina dei 

membri attivi del club, ovviamente anche la sicurezza nella guida e l’esperienza fa la sua 

parte, e proprio in questo lato direi che i nostri membri più attivi non sono secondi a 



nessuno, questa attitudine assieme allo stato perfetto dei propri motoveicoli è la 

premessa più importante con quale si dovrà iniziare anche questa stagione, oltre che con 

un pensiero positivo e grandi ambizioni.  

 

Appunto le ambizioni ed i progetti futuri sono il motore di un club come il nostro. Come 

la maggior parte dei moto club del Ticino anche il nostro sta passando un momento non 

particolarmente ricco di nuove adesioni e progresso, malgrado le molte uscite 

interessanti degli scorsi anni. La verità è che in un club come il nostro servono dei 

trascinatori, motivati, tolleranti e che sanno unire il gruppo, senza creare fazioni o 

organizzare giri solo per pochi eletti.  

Come vi ho annunciato alla scorsa assemblea, dopo questa serata non sarò più io il 

presidente del motoclub, ho difatti deciso di non ricandidarmi per questa stagione, ho 

passati bei momenti in questo motoclub, ci sono stati anni molto divertenti, ma piano 

piano la passione per il motociclismo che contraddistingueva i nostri membri è cambiata 

o calata, e malgrado molti sforzi non sono mai riuscito a trovare molti nuovi membri e 

giovani leve da inserire nel club. Ho dato più volte la colpa a me stesso, per non essere 

riuscito a garantire un ricambio generazionale, ma guardando anche agli altri motoclub 

del ticino, alla fine non siamo messi peggio.. 

 

Soci: Sulla carta i nostri soci sono sull’ottantina, ma veramente attivi come avere potuto 

vedere siamo circa in 10-12 

Quindi su questo lato invito a coinvolgere tutti i vostri conoscenti che posseggono e 

guidano una moto in modo che possano iscriversi al moto club e partecipare alle nostre 

attività. 

 

Parlando del comitato: tengo dunque a ringraziare i miei collaboratori, i quali mi 

sostengono senza riserve. 

ringrazio quindi: 

Michael, al quinto anno da cassiere per la contabilità accurata e precisa, per le iniziative 

a tenerla moderna ed attuale, oltre chiaramente alle serate ad imbustare le lettere e 

Claudio per la ricerca di sponsor e la sua disponibilità in ogni occasione, e Sonia con la 

sua nuova funzione di segretaria 

 

La cena di fine anno abbiamo dovuto farla in modo un po’ “silenzioso” a causa delle 

norme che erano in vigore, ho bellissimi ricordi di cene passate con aperitivi e lotterie 

che purtroppo quest’ anno sono dovute cadere, ma in futuro spero di poter passare 

ancora serate simili in vostra compagnia. 

 

Concludo questa mia relazione ringraziando tutti voi per essere qui stasera, spero che 

questa sera qualcuno di voi possa rilevare la mia funzione, e portare avanti il motoclub 

Condor con forza e motivazione, così da poter superare questo momento difficile e 

riportare la voglia di macinare chilometri in compagnia ai nostri soci. 

 

Grazie ancora, auguro a tutti membri ed al nostro motoclub in generale un futuro 

prospero e pieno di belle avventure Buona serata e buona stagione Motociclistica.  

 

         Madian 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



07) Relazione della Segretaria 

Sonia ribadisce che anche a causa della pandemia e delle attività ridotte del 

motoclub in questi 2 anni non ha purtroppo ancora potuto esercitare il suo ruolo di 

segretaria come sperato. 

 

Allegato 1. 

 

08) Relazione del Cassiere 
 

Torelli Michael presenta la contabilità annuale, la quale viste le spese contenute 

dell’ultima stagione risulta aver creato un piccolo utile 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
09) Rapporto revisori dei conti  

I Revisori dei conti lodano e confermano l’operato del cassiere, i conti e la 

contabilità sono corretti. Allegato 2. 

I conti sono approvati anche dai soci attivi all’unanimità 

 



 

10) Dimissioni in seno ai Soci MCC  

- Roland Lucini 

- Roberto Casada 

- Marilena Martini 

 

11) Nomina dei membri del Comitato 

 

Come preannunciato Madian Minoggio lascia il comitato al termine di questa 

assemblea, dopo varie discussioni e considerazioni sui club in generale Fausto 

Moretti si offre di riprendere la presidenza, con l’approvazione della Moglie Sonia 

Quattrini viene inserito nel comitato anche il non presente Mauro Quattrini. Qui di 

seguito la configurazione del comitato che è stata approvata all’unanimità dai soci 

attivi. 
 

La configurazione finale del Comitato 2022 che sottoponiamo all’assemblea e composto 

da 3, 4 o 5 membri è la seguente: 

 

- Presidente – Fausto Moretti 

- Vice presidente – Claudio Monotti 

- Segretaria – Sonia Quattrini 

- Cassiere – Michael Torelli 

- Membro – Mauro Quattrini 

  

12) Nomina o riconferma Revisori dei Conti 

 

 

13) Programma 2022 MCC 

 



 

14) Eventuali 

 

- Alcuni soci chiedono che venga rivalutata la sede del ritrovo del mercoledì 

- Madian ricorda che vi è sempre la possibilità di acquistare le magliette del motoclub 

- Madian e Michael chiedono a chi non fosse più interessato a ricevere il TimotoGiurnal 

di comunicarlo al più presto allo 078.633.87.60 in modo da poter risparmiare sulle copie 

indesiderate. 

 

L’assemblea è terminata, felice stagione motociclistica a tutti! 

 

 

 

 

 

Per il Comitato MCC 

Madian Minoggio 

078/633.87.60 

 

 


